



令和5年度
章南中学校 1年
学年通信

R5年6月29日(木) No.8

~74人で描く章南座~

夏がくるぞ

1年生の皆さんへ

1学期に行われる2回のテストが終わりました。早いです、もう、1学期の締めめの7月です。終わりよければすべてよしという言葉もあります。生活のリズム、学習、友達との関係、全てが2学期につながる締めめにしてくださいね。

21日(金)からは皆さんにとって初めての中学生としての夏休みが始まります。部活動では、今まで経験したことないくらい、たくさんの練習があると思います。それもそのはず、9月の終わりからは、新人戦といって1年生も多くの子が出場する大会が開催されます。県大会など、上位大会につながる大会もあります。勝つことがすべてではないと思っていますが、勝利に向かって努力すること、仲間と協力することなど、技術の向上だけでなく、これから人生を歩んで行くうえで大切なことを学ぶことができるのも部活動のよさであると思います。積極的に参加してみてください。

夏休みにはまとまった時間が確保できます。じっくり1学期の学習と向き合っ、苦手なことを克服したり、得意なことを伸ばしたりするなど学力を伸ばしてほしいなと思います。

また、長期休暇は、ふだんできない経験もたくさん積んでほしいなと思います。興味のおもむくままに、何かにチャレンジしてみる、これもよいことかなと思います。食べるのが好きなぼくは、毎年料理に挑戦しています。普通の休日にもちよくちよくやるのですが、夏休みは、時間のかかる料理やつくったことのない料理、味を極めたい料理に挑戦しています。去年は、スパイスを買ってきてカレー作りと鶏ガラから出汁をとって煮干しの出汁と合わせるラーメン作りをしました。チャーシューももちろん手作りです。絶品でした。皆さんも長期の休みだからこそできることをして、十分に夏休みを満喫してください。どんなチャレンジをしたか、夏休み明けに皆さんから話を聞くことを楽しみにしています。

保護者の方へ

7月11日(火)~13日(木)の期間において三者面談があります。保護者、お子様、担任の三者による面談になります。15分程度と短い時間にはなりますが有意義なものにしていきたいと考えています。よろしくお願いします。

※駐車場は運動場西側としますが、駐車スペースに限りがありますのでご注意ください。

※スリッパをご持参ください。

※三者面談期間は、玄関前で持ち寄り資源回収も実施しています。ご協力をお願いします。